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山东省立医院菏泽医院

第六届第三次职工代表大会召开

李可 菏泽报道

7月29日，山东省立医院菏泽
医院(菏泽市立医院)第六届第三
次职工代表大会在学术报告厅召
开。

山东省立医院菏泽医院党委
书记王成宾，党委副书记、院长王
默，党委委员、执行院长赵序利，
党委副书记、副院长叶永强，党委
副书记王强，副院长张全忠，党委
委员、副院长武海军，党委委员、
纪委书记吕彦锋，党委委员、总会
计师英艳华，副院长王守玺，以及
来自医疗、护理、医技和职能后勤
岗位的200余名职工代表参加会
议。

大会在庄严的国歌声中拉开
序幕。会上，王成宾作《医院2023
-2024年工作报告》。他在报告中
全面客观地回顾总结了2023年以
来，医院在市委市政府和市卫健
委的正确领导和大力支持下，坚
持 "造峰、强基、补短 "的总体目
标，以创建国家区域医疗中心、一
院多区建设为切入点，在推动优
质医疗资源扩容和绩效考核指标
优化，提升综合服务能力、提高医
护质量等方面开展的各项工作，
并清晰地勾画出了下半年的奋斗
目标。

2024年，是实施"十四五"规
划的攻坚之年，是建设国家区域
医疗中心建设承上启下的关键一
年，王成宾要求，要深刻认识和把
握医院工作面临的新形势、新要
求，坚持"一二三四五"战略目标

不动摇，要转换思路、优化模式、
改善服务，夯实发展根基，建设高
水平国家区域医疗中心；按照"西
扩东延、南北展翼"的发展规划，
不断集聚发展新动能，助推医院
高质量发展。

会上，提供了《医院2023-
2024年工作报告》《国家区域医疗
中心建设工作情况报告》《医院新
建综合楼项目建设情况汇报》《山
东省立医院菏泽医院(菏泽市立
医院)章程(草案)》《2023年度财
务决算及2024年度财务预算(草
案)报告》《医院审计工作报告》系
列相关文件议案，由职工代表大
会审议。

全体领导职工代表分六组，
围绕会议主题开展深入讨论。大
家各抒己见，认真履行职责，讲大
局、议大事，认真审议大会工作报
告，积极建言献策。代表们一致认
为，报告实事求是地总结了医院
2023年至今的各项工作，客观分

析了医院面临的形势和任务，提
出下半年的发展目标和工作重
点，既符合医院发展的要求和实
际，也符合广大职工的愿望，集中
体现了医院党委带领广大干部职
工开拓创新、实现高质量发展的
信心和决心，是医院完成今年工
作任务的行动纲领。

“希望职工代表们以医院建
设和发展为己任，发挥表率和带
头作用，引领全院职工在各自的
岗位上担责、守责、尽责，实现医
院新的跨越发展。”王成宾表示，
站在蓄势待发的新起点，医院将
继续围绕中央、省、市高质量发展
的决策部署，在市委市政府和市
卫健委的坚强领导下，围绕国家
区域医疗中心建设的新要求，提
振信心、凝心聚力、挺膺担当、奋
楫笃行，努力增强人民群众对卫
生健康服务的获得感、幸福感、安
全感，为医院高质量发展贡献全
部的智慧和力量。

鄄城县行政审批服务局：

聚焦“开办公司一件事”，优化服务再加速
张虹 菏泽报道
通讯员 侯占红 陈颖

“真没想到办理这么快，不到
2个小时就拿到了公司营业执照、
印章、税控ukey和发票。不用来回
跑、不用我们准备材料，真是太谢
谢政务服务大厅的工作人员啦，

这样的服务真值得点赞！”近日，
鄄城县恒腾健康养老有限公司负
责人于先生，在鄄城县政务服务
大厅工作人员的指导下，体验了
全程“开办公司一件事”主题服
务，顺利拿到了营业执照。

据了解，鄄城县行政审批服
务局为持续优化营商环境，深入

推动政务服务提质增效，在政务
服务大厅内开设了“开办公司一
件事”专区。围绕“高效办成一件
事”改革目标，从企业群众需求出
发，打破以往逐项办理的线性流
程，将涉及人社、医保、税务、公
安、公积金中心等多部门、多事项
整合为“开办公司一件事”，由串

联办理变为并联审批，实现“减流
程 ”“ 减 材 料 ”“ 缩 时 限 ”“ 优 服
务”。据悉，今年以来，累计已完成
开办公司1216户，有效推动政务
服务能力提升，得到企业群众的
高度认可。

下步，鄄城县行政审批服务
局将继续立足办事企业和群众

的实际需要，坚持以谋为先、以
干为本，着力推动“高效办成一
件事”走深走实，通过深层次的

“减环节、减时间、减材料、减跑
腿”，最大限度地促进各服务环
节的整合和优化，激发市场主体
活力，推动鄄城经济社会高质量
发展。

周千清 菏泽报道

为落实省局药品安全巩固
提升行动要求，进一步加强药品
安全监管，推进药械化监管重点
工作，7月26日，全市市场监管系
统药品监管工作推进暨风险会
商会议召开。市局党组成员杨晓
锋、管廷军出席会议。各县区局、
市局相关直属单位及市局相关
科室负责人参加会议。

会议传达了省药监局风险
会商会议精神，集体观看药品安
全警示片；各县区局分管负责人
汇报了上半年药械化监管工作
情况及下步工作思路；集中讨论
了目前工作中可能面临的风险
隐患，研究提出了下一阶段风险
防控具体措施。

会议强调，各单位要以维护
公众生命和健康安全为出发点，
进一步强化底线思维、提高风险
管控意识，综合运用各类监管手
段，不断提升对新风险隐患的准
确研判、精准识别和高效防范能
力，严防系统性、区域性风险；要
准确把握监管重点，加强“购销
合法性、储运合规性、服务规范

性”监管，积极管控并妥善处置
各类风险问题；要增强责任意
识，严明纪律作风，确保各项工
作任务落到实处。

会议要求，要准确把握药品
安全监管的新形势、新要求、新
风险、新挑战，扎实做好各项监
管工作，切实守牢药械化质量安
全底线。一是要继续完善药品安
全形势分析和风险会商工作机
制，严格落实政府属地责任、部
门监管责任和企业主体责任，以
扎实的监管，严密防范化解各类
风险隐患。二是要以药品安全巩
固提升行动为抓手，聚焦重点领
域、重点品种和重点环节，持续
深入开展药械化各环节的检查
和整治工作，加强部门协作联
动，严厉查处违法违规行为。三
是要不断提升监管能力水平，加
强药品监管力量和专业技术人
员配备，保持监管力量稳定，确
保监管能力与监管事权相匹配。
四是要不断推动药械化安全社
会共治，充分利用下半年的“安
全用药月”“医疗器械宣传周”等
活动，提升公众合理用药、安全
用药意识。

全市市场监管系统

药品监管工作推进
暨风险会商会议召开
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单县公安局经侦大队

走访金融机构
护航企业发展

张虹 菏泽报道
通讯员 刘昆龙

夏季治安打击整治行动
开展以来，为进一步优化辖区
营商环境，有效预防金融领域
违法犯罪活动，不断增强金融
机构从业人员风险防范意识，
加强警企合作护航企业发展。
7月31日，单县公安局经侦大
队深入县农商银行开展走访
活动。

走访中，民警介绍了近年
来公安机关打击金融领域违法
犯罪整体工作情况，通报了相
关金融违法犯罪活动的新手
段、新特点，详细了解了农商银

行金融安全防范工作情况及存
在的困难和问题，就当前打击
金融领域违法犯罪相关问题开
展座谈交流，提出意见和建议，
提醒金融部门要提高辨别能
力，定期开展金融风险评估和
监测，制定相应的防范和应对
措施。

此次走访活动，进一步强
化了警企协作力度，普及了金
融风险防控知识。下步,经侦大
队将持续与各金融部门保持密
切协作,以“惠企”为切入点，做
到服务“零距离”，全面提升防
范打击金融犯罪工作能力,，切
实为维护金融秩序稳定、护航
县域经济发展贡献公安力量。
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